

Pourquoi répondre?

Découvrez un témoignage!

Christelle, 40 ans

Ingénieure INSA Lyon (2005)





Au-delà des questions de l'emploi et du salaire, j'apprécie de répondre à la deuxième partie du questionnaire qui aborde un sujet nouveau chaque année :

c'est une occasion de faire le point sur ma vision du travail, de mon entreprise ou de ma carrière.

La contrepartie obtenue dépasse largement le temps consacré à compléter le questionnaire :

- l'accès à un outil d'estimation du salaire qui m'a déjà servi à débattre de l'égalité homme-femme dans mon entreprise,
- une analyse approfondie des réponses que je lis avec un grand intérêt,
- et surtout l'opportunité de me questionner chaque année sur ma place dans le monde du travail.

33ème édition



Posez vos questions à enquete2022@iesf.fr





